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INDICAÇÃO_____/2023 

 

 

              INDICO, nos termos do artigo 163 do Regimento interno dessa egrégia 

Casa Legislativa, a presente indicação, sugerindo ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal Nilson Alcides Gaspar, que sejam realizados estudos para 

examinar a viabilidade de incluir o plantio de espécies arbóreas nativas nas 

próximas obras para revitalização de vias públicas. 

Solicito após leitura em Plenário, que se oficie a autoridade competente. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O mundo moderno é marcado pelo crescimento exponencial dos centros 

urbanos, sendo que, na maioria das vezes, a expansão das cidades ocorreu 

desordenadamente e originou vários problemas de infraestrutura e na qualidade 

de vida da população. Dentre os casos, podemos citar o planejamento dos 

centros urbanos como lugares pouco suscetíveis a instalação de áreas verdes 

e, consequentemente, limitando-as aos parques, jardins botânicos e praças. 

 Pensando nisso, a Administração Municipal poderia contribuir para a 

fomento da arborização urbana estabelecendo mais diversidade na escolha das 

espécies arbóreas nativas previstas para o plantio nos projetos urbanísticos de 

revitalização de vias públicas. 
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Desta forma, com o objetivo de proporcionar melhorias em nosso 

município, indico ao Exmo. Sr. Prefeito que sejam realizados estudos para 

examinar a viabilidade de incluir novas espécies arbóreas nativas nas próximas 

obras para revitalização das vias públicas. 

Certa da compreensão de Vossa Excelência e dada a relevância da 

matéria, aguardo atendimento à presente sugestão.  

Plenário Joab Puccinelli, aos 28 de novembro de 2023. 

 

___________________________ 

Ana Maria dos Santos 

Vereadora 

PODEMOS 
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